

21 Lektionen für das 21. Jahrhundert

Betrachten wir nun die nächsten drei Kapitel 10, 11 und 12.

10 Terrorismus

Der Hauptvorschlag hier: Keine Panik. Terroristen sind Meister der Ego-Perversions-Paranoia, und sie schaffen es, Milliarden Menschen in Angst und Schrecken zu versetzen und selbst riesige politische Strukturen wie die Europäische Union und die USA ins Wanken zu bringen. Nach dem 11. September 2001 haben Terroristen jedes Jahr etwa 50 Menschen in der EU, 10 Menschen in den USA, 7 in China und bis zu 25.000 Menschen weltweit (vor allem im Irak, in Afghanistan, Pakistan, Nigeria und Syrien) getötet. Aber bei Verkehrsunfällen sterben etwa 80.000 Europäer, 40.000 Amerikaner, 270.000 Chinesen und insgesamt 1,25 Millionen Menschen. An Diabetes sterben jährlich bis zu 3,5 Millionen Menschen. Luftverschmutzung tötet etwa 7 Millionen Menschen. Warum haben wir Angst vor Terrorismus? Warum verlieren Regierungen Wahlen wegen des Terrorismus und nicht wegen chronischer Luftverschmutzung? Schwache Parteien, die ihren Feinden keinen großen Schaden zufügen können, nutzen diese Strategie des Terrorismus. Angst ist die Hauptursache, und Terroristen schaffen es, diese Angst im Überfluss zu erzeugen. Terroristen sind so schwach, dass sie keinen Krieg führen können. Deshalb provozieren sie den Feind und veranlassen ihn zu Überreaktionen. Hunderte von terroristischen Organisationen wurden in den letzten Jahrzehnten von verschiedenen Nationen ausgelöscht. Wenn wir uns von der Angst befreien und ausgewogen und besonnen handeln - wird der Terrorismus scheitern.

Doch in Zukunft könnten Nuklearterrorismus, Cyberterrorismus oder Bioterrorismus eine viel ernstere Bedrohung für das menschliche Leben und alles andere Leben auf unserem Planeten darstellen. Paranoide und perverse Terroristen, die von fanatischen Islamisten einer vollständigen Gehirnwäsche unterzogen wurden, können Chaos anrichten. Die übertriebene Angst vor dem Terrorismus darf uns nicht in einen Dritten Weltkrieg hineinziehen.

11 Krieg

Trotz aller Ansprüche der Menschen auf „Intelligenz“ unterschätzen Sie niemals die menschliche Dummheit! Seit der globalen Finanzkrise von 2008 verschlechtert sich die internationale Lage rapide, Kriegshetze ist wieder in Mode und die Militärausgaben explodieren. Ein Zwischenfall in der syrischen Wüste oder ein unkluger Schachzug auf der koreanischen Halbinsel könnte einen globalen Konflikt auslösen. Menschliche Dummheit ist eine der wichtigsten Kräfte in der Geschichte, doch wir unterschätzen sie oft. Selbst vernünftige Führer tun oft sehr dumme Dinge. Selbst Gesten des guten Willens stehen im Verdacht, nur Fallen zu sein. Der Ausbruch eines Krieges ist also garantiert. Obwohl der Krieg für alle katastrophal ist, kann selbst „Gott“ uns nicht vor menschlicher Dummheit schützen. **Das einzige Heilmittel gegen Dummheit ist Demut.**

12 Demut

Deine (psychologische) „Du-heit“ ist nicht Vernunft, sondern nur ein unangenehmes trennendes Phänomen egozentrischer Aktivitäten! Du bist nicht das Zentrum der Welt! Aber dieser Ich-Prozess lässt die heilige Demut im Menschen nicht zu. Chinesen verkünden ihre Durchbrüche, Inder, Griechen, Italiener, Koran-Muslime, Ägypter, Briten, Franzosen, Deutsche, Amerikaner, Russen, Japaner, - erwidern mit ihren Egos! Es gibt kein Ende solcher Ansprüche und Gegenansprüche. Der krasse Ego-

ismus der Juden ist in der Tat schrecklich. Rabbiner studieren ihre Schriften, als ob sonst das Universum zu Ende ginge! Man glaubt, dass Juden die zentralen Helden der Geschichte sind. Aber das Judentum hatte sehr wenig Einfluss auf die Welt. Menschen aller Glaubensrichtungen täten gut daran, die Demut ernster zu nehmen. Aber wenn sie von Gott sprechen, bekennen sich die Menschen nur allzu oft zu unterwürfiger Selbstverleugnung, benutzen aber „Gott“, um über ihre anderen Brüder zu herrschen! Auf diese Weise wird die Demut wieder aufgegeben, und Anmaßungen in Hülle und Fülle werden fröhlich aufrechterhalten!!!

Jai Authentische Demut